



La comunidad jurídica celebra el Día Internacional del Abogado

Hoy, 3 de febrero de 2023, la comunidad jurídica celebra el [Día Internacional del Abogado](#).

Bajo la intención de conmemorar esta fecha señalada en rojo en nuestra agenda, *Economist & Jurist* ha reunido a ocho abogados de las principales firmas de nuestro país para reflexionar sobre distintos aspectos que rodean a la profesión.

¿Qué motivó a nuestros abogados escoger esta profesión? ¿Existe alguna persona en particular que les estimulara especialmente para que se decantasen por el ejercicio de la abogacía? Asimismo, ¿qué es lo más gratificante de este oficio? ¿Y lo más desagradable? Y la pregunta estrella, **¿volvería a escoger esta profesión?**

Para contestar a estos interrogantes, contamos con ocho abogados de **Ceca Magán**, **EY Abogados**, **RSM Spain** y **Fieldfisher**, dos por cada firma, aportando uno de ellos una visión más joven de la profesión y el otro desde una perspectiva con más recorrido o experiencia.

Desde Ceca Magán, contamos con **José García Portillo**, abogado junior fiscalista de la firma, y **Juan Antonio Linares**, socio del área laboral del despacho.

Por parte de EY Abogados, tenemos el placer de conversar con **Manuel Paz**, socio de *Intern ...*